

Drei Starter gewinnen dreimal Gold

Gothaer Kraftsportler in Hessen erfolgreich

Gießen. Drei Bankdrücker des Gothaer Bierfasshebersvereins – Lothar Hildebrandt, Ronny Kreitl und Jimmy Möller – gingen beim 18. Champions Cup in Gießen an den Start – und alle gewannen eine Goldmedaille.

Für Jimmy Möller war es der erste Wettkampf. Er startete mit einem Körpergewicht von nur 60,3 kg in der Klasse der Aktiven bis 66 kg ohne Equipment (RAW). Die ersten Versuche gelangen mit 85 und 90 kg, der dritte mit 95 kg wurde zwar bewältigt, vom Kampfgericht aber nicht als gültig eingestuft. Der Sieg war ihm dennoch sicher.

Nach zweieinhalbjähriger Wettkampfpause meldete sich Ronny Kreitl (Senioren I bis 105 kg) zurück auf der Heberbühne. Kreitl begann mit sicheren 180 kg und steigerte sich erfolgreich auf 190 kg. Dass er die 200 kg im letzten Versuch nicht bewältigen konnte, tat seiner Freude über Gold keinen Abbruch.

Auch Lothar Hildebrandt (Ak 4/ -105 kg), ältestes aktives Mitglied der Bierfassheber, lieferte wieder einen souveränen Wettkampf ab. Er drückte 145 und 155 kg gültig und verschob die ungültigen 160 kg aus dem dritten Versuch einfach auf den nächsten Wettkampf in eigener Halle. Am 4. Juni sind nämlich die Bierfassheber Gastgeber der Landesmeisterschaft der Aktiven und Senioren.